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El Pleno ordinario del mes de 
mayo del Ayuntamiento de Val-
depeñas, que se celebrará el lu-
nes, día 2, aprobará de manera 

defi nitiva el proyecto de ejecución del 
paso inferior de la calle Alegría hacia el 
barrio de San Pedro, lo que supondrá 
un nuevo paso y la retirada de la pasa-
rela de la calle Cristo. 

Así lo anunció el martes el portavoz 
del equipo de Gobierno, Francisco Del-
gado, apuntando que, no obstante, “la 
ejecución de las obras está condicio-
nada a la resolución defi nitiva de ADIF, 
autorizando los trabajos que se tengan 
que realizar dentro de las zonas de pro-
tección del ferrocarril”. En este sentido, 
anticipó que “me consta que ese infor-
me favorable de ADIF será emitido a lo 
largo de esta semana, e incluso antes 
de la sesión plenaria podría ya obrar en 
conocimiento de este ayuntamiento, 
por tanto, no existirá ningún problema 
ni obstáculo para que ese proyecto fi -
nalmente puede licitarse, adjudicarse y 
ejecutarse”. 

El proyecto está enmarcado den-
tro de la EDUSI ‘Valdepeñas ON’, con 
una inversión de 1.200.000 euros, de 
los cuales, el 80% está fi nanciado por 

el fondo Feder, dentro del Programa 
Operativo Plurirregional de España, y 
el 20% restante por el Consistorio. 

En cuanto a los plazos para dar co-
mienzo a las obras, Delgado indicó 
que se prevé que quede adjudicada 
antes de fi nal de año para cumplir con 
el compromiso de la concesión de los 
fondos europeos EDUSI, por lo que las 
obras deberían comenzar en el último 

trimestre del año, tras realizarse las 
expropiaciones de terrenos necesarios 
para poder llevarla a cabo. 

Otros puntos
A este respecto, otros de los puntos 
que fi guran en el orden del día del Ple-
no de mayo avanzan en las expropia-
ciones forzosas para dar continuidad al 
Plan de Tormentas. Se trata de la eje-

cución del proyecto para la creación 
de un vial con colector subterráneo 
que discurrirá entre la rotonda de los 
Donantes de Sangre, en la avenida de 
los Estudiantes, y la avenida del Vino, 
prolongando de esta manera la calle 
Ciudad Real. Son cuatro las fi ncas que 
cuentan ya con un justiprecio valorado 
por un jurado regional, de las que una 
ha interpuesto recurso por no estar de 
acuerdo con la cantidad fi jada por el 
jurado. 

Delgado apuntó que también se lle-
vará a Pleno la desestimación por 
transcurso del plazo de seis meses de 
las peticiones del Grupo Bodegas Vi-
nartis en relación a la paralización de 
obras y actividad del grupo Félix Solís 
Avantis.

Autobuses y ayuda a domicilio
Por otra parte, el portavoz del Equipo 
de Gobierno contestó a preguntas de 
los periodistas sobre los nuevos auto-
buses urbano y el servicio de Ayuda a 
Domicilio ante la huelga de las trabaja-
doras de dicho servicio.

En cuanto a los autobuses, comentó 
que está pendiente de resolución de-
fi nitiva la concesión provisional de una 
subvención de 800.000 euros para la 
puesta en marcha de los nuevos auto-
buses urbanos. Tras dicha resolución, 
se procederá a la licitación.

Por lo que respecta a huelga de las 
trabajadoras del servicio de Ayuda a 
Domicilio, Delgado indicó que hay que 
respetar el derecho a la huelga, pero 
que la administración pública también 
debe garantizar la prestación de unos 
servicios mínimos, por lo que el lunes 
el ayuntamiento mantuvo una reu-
nión con la empresa que se encarga de 
prestar el servicio en Valdepeñas para 
hablar de las personas necesarias para 
cubrir las necesidades básicas.

Valdepeñas aprobará de manera 
defi nitiva el proyecto del nuevo 
paso subterráneo de la calle Alegría
Será el lunes en el Pleno del mes de mayo, y se prevé que las obras comiencen antes de fi nalizar el año
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ESCOBAR: “SERÍA ADECUADO” 
CREAR OTRA INTERPROFESIONAL EN 
LA DO VALDEPEÑAS

La gestión de la DO Valdepeñas por la 
Consejería de Agricultura, tras la pro-
funda crisis interna que acabó con la 
desaparición de la asociación Inter-
profesional, está funcionando “con ab-
soluta normalidad”, aunque “sería ade-
cuado” que se creara otra para que el 
sector gestione una de las DOs de vino 
más conocida y más antigua de Espa-
ña. Así lo dijo Elena Escobar Sánchez, 
directora general de Alimentación del 
Gobierno autonómico. Subrayó que el 
departamento regional está al frente 
de la gestión del CRDO desde el mo-
mento en que la interprofesional dejó 
de funcionar, con el fi n de velar por el 
cumplimiento del pliego de condicio-
nes. Escobar recordó que el juzgado 
nombró a un administrador judicial 
para la liquidación de la asociación, 
mientras que “la situación está tran-
quila”.  

UNA VEINTENA DE ALUMNOS 
ITALIANOS DE INTERCAMBIO VISITAN 
EL AYUNTAMIENTO

El salón de Plenos del ayuntamiento 
recibió la semana pasada a una vein-
tena de alumnos de un centro educa-
tivo salesiano de Conegliano, una co-
muna italiana situada en el norte de 
la península italiana, que mantuvo un 
intercambio con alumnos del Cole-
gio Nuestra Señora de los Dolores. La 
teniente de alcalde Vanessa Irla fue la 
encargada de recibirlos y les explicó la 
historia de la ciudad.  Para conocer la 
localidad, durante su estancia del 20 al 
26 de abril, realizaron un tour por Val-
depeñas y visitaron espacios como el 
Museo del Vino. Además, conocieron 
otras ciudades como Toledo y Consue-
gra, sin olvidar las costumbres locales 
mediante la convivencia con las fami-
lias del alumnado de Valdepeñas, que 
les acogen en la localidad para, poste-
riormente, realizar el intercambio que 
tendrá lugar del 4 al 10 de mayo.
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